



La Trayectoria de Pedro Amorós en Televisión

La primera aparición de Pedro Amorós en televisión, fue en el año 1995 y en el programa "Extraños en la Noche", emitido por **Canal 15 televisión de Alicante** y dirigido por Paco Viguera. El programa tuvo una duración de tres años con una magnífica aceptación pues su difusión a través de la cadena

Local Media

hizo que pudiese llegar hasta miles de hogares a través de decenas de televisiones locales.

Al mismo tiempo, Pedro aparecía esporádicamente en diversos medios televisivos tanto locales, autonómicos como nacionales entre ellos Televisión Española TVE1 y Tele 5, en programas como "Zoom".

Durante esa época, Pedro comenzó a colaborar semanalmente con Gabriel Carrión en **Televisión de Elche**

, en su programa "El Lado Oscuro", que era emitido por casi cien televisiones Locales de toda España.

Noche de Misterio



Tras el programa de Extraños en la Noche, D. Francisco Muntaner director de la **Televisión de Alicante**, le pidió que pensase en realizar un programa propio. Pedro, ya estaba lanzando Noche de Misterio a través de Onda 2000 y dado el éxito que tuvo, aceptó la oferta y creó una nueva e innovadora fórmula de programa, con un formato totalmente diferente a lo que había establecido para los programas de misterio. Su nombre, como no podía ser otro, "Noche de Misterio" y su duración, 90 minutos.

Comenzó a producirse y emitirse a finales del año 2000 en Canal 15, y a lanzarse por la plataforma de Local Media, cubriendo de esta manera, todo el territorio nacional en televisiones locales o provinciales. Tras dos años de emisión, el programa pasó a emitirse en Localia, ya que esta cadena adquirió la televisión de Alicante. Luego, pasó a producirse en los estudios de Telecrevillent, la televisión local y proveedor de servicios de cable en Crevillente. Después de casi cuatro años de emisión por varias televisiones Locales de la Comunidad Valenciana, Jaén y Cataluña, Pedro Amorós hizo un alto en el camino, dejando descansar al programa, para darle tiempo a respirar y en un futuro, volver.



